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St. Pölten, am 18. Juni 2004 

Herrn 
Präsident des NÖ Landtages 
Mag. Edmund Freibauer 

 

 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

Zur Anfrage des Abgeordneten Waldhäusl betreffend Feierlichkeiten zur EU-Erweiterung um 

den 1. Mai 2004, eingebracht am 16. Juni 2004, Ltg.-254/A-5/64-2004, darf ich nach-

stehende Beantwortung übermitteln. 

 

zu Frage 1 bis 4:  

Es wurden aus meinem Ressort keine Veranstaltungen, Feste, etc. direkt gefördert Die 

Fragen 2 und 4 erübrigen sich daher.  

 

zur Frage 3:  

Einen historischen Tag gemeinsam mit den Nachbarn zu begehen, erscheint nicht nur 

angemessen, sondern ist auch im Sinne der Völkerverständigung. Jede Investition in das 

Friedensprojekt Europa ist wirtschaftlich sinnvoll. 

 

zur Frage 4:  

Speziell im Grenzland wurden aus meinem Ressort rd. 670.000 € für Infrastrukturmaß-

nahmen ausgegeben.  

 

       Mit freundlichen Grüßen  

 

        Mag. Sobotka eh.  

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 21.06.2004 

zu Ltg.-254/A-5/64-2004 

     -Ausschuss 


